
Le Mot du Président
Les beaux jours reviennent.

Après  deux  années  de  sevrage,  nous  avons  pu  reprendre  quasi  normalement  nos
activités.

Nos sorties des mercredis et dimanches repartent, nous nous rendons aux rallyes dans
nos clubs voisins, si nous sommes moins nombreux, le plaisir de rouler ensemble est
bien présent.

Le succès de notre traditionnel Hauteurs et Vallées  est la preuve de cette revitalisation.
Malgré  les  températures  frisquettes  au  petit  matin  plus  de  370  adeptes   se  sont
présentés pour une belle matinée de vélo. Un grand merci à Gilles pour l’organisation et
à tous les bénévoles dont le concours est précieux et la clé de la réussite.

Deux séjours ont suivi. Evian, avec nos amis de Croissy. Les matinées étaient consacrées
à escalader les routes alpestres et à gravir quelques cols et les après-midi à découvrir et
visiter les bords du lac Léman. Partager un séjour avec un autre club est une belle idée
de Chantal, et elle mérite d’être reconduite.

Début juin, Jacques a organisé son 19 ème séjour club. Comme à son habitude, le sport,
la convivialité et la gastronomie se sont associés pour la satisfaction de tous. La Corrèze
leur a offert le plateau de Millevaches, Saint Léonard de Noblat, le lac de Vassivière, des
noms qui respirent le vélo.

 La rando pique-nique de ce mercredi 22 juin a permis de renouer avec la convivialité
dans un cadre champêtre. Nous avions conviés nos anciens adhérents avec qui un bon
moment a été partagé.

La  visite  de  Chartres  est  programmée  en  septembre  avec  un  retour,  après  les
illuminations, de nuit à vélo.

Nous reconduirons en octobre notre randonnée au profit des enfants hospitalisés et
luttant contre le cancer. Cinq associations maurepasiennes se joignent à nous pour
donner plus de force à cet évènement.

La commission vêtements a travaillé au renouvellement de notre maillot et il  vous sera
bientôt présenté et proposé.

Oui notre club demeure actif, cependant depuis quelques années nous sommes de moins
en  moins  d’adhérents,  essentiellement  du  fait  que  les  plus  âgés  d’entre  nous  ne
pratiquent plus le vélo, cela veut dire aussi que le renouvellement ne se fait pas. Le
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forum des associations, le 3 septembre, sera l’occasion de faire la promotion de nos
activités et de notre club. Venez nombreux soutenir les membres du bureau et apporter
vos témoignages.

Je vous souhaite à toutes et à tous un bel été et de belles randonnées.

Bonne route à tous

Michel LEMAITRE

 


